

Retour des touristes russes à Cuba



429 touristes russes sont arrivés à Cayo Coco après des mois d'interruption pour cause du Covid-19. Photo: Prensa Latina

La Havane, 5 nov. (RHC) L'aéroport international Jardines del Rey, dans le centre de notre pays, a accueilli mercredi les premiers touristes russes après l'interruption causée par le Covid-19.

Ces 429 visiteurs sont venus sur un vol direct de la compagnie aérienne Nordwind de Moscou à Cayo Coco, confiants dans la sécurité offerte par la destination cubaine, à un moment où le pays s'efforce d'enrayer la pandémie.

À l'aérogare, les touristes ont fait l'objet des protocoles sanitaires stricts depuis la désinfection des mains jusqu'à la réalisation des tests PCR pour le dépistage du Covid-19 en passant par la prise de température.

Iyolexis Correa, déléguée du ministère du Tourisme à Ciego de Avila, a déclaré à Prensa Latina que les visiteurs allaient descendre dans huit hôtels de la station balnéaire de Cayo Coco.

Elle a précisé que tous les établissements hôteliers et de loisirs de Cayo Coco et Cayo Guillermo sont accrédités avec le certificat «Tourisme plus hygiénique et plus sûr» et répondent aux exigences de biosécurité pour éviter la contagion de la pandémie.

Elle a annoncé l'arrivée le 8 novembre prochain, d'un autre vol en provenance de la Russie, cette fois-ci de la compagnie aérienne Aigle Azur, pour rétablir trois itinéraires hebdomadaires, mardi, vendredi et dimanche.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/238828-retour-des-touristes-russes-a-cuba>



Radio Habana Cuba